



子どもたち一人一人が笑顔ですごす学校をめざして



6年修学旅行

6年生が9月18日(水)、19日(木)の2日間、佐賀・大分方面(1日目は吉野ヶ里歴史公園、筑前町立大刀洗平和記念館、2日目は城島高原パーク、大分マリンパレスうみたまご)に修学旅行に行きました。吉野ヶ里歴史公園では、勾玉づくりに取り組んだり、竪穴住居や物見櫓、出土品の見学をしたりしました。大刀洗平和記念館では平和集会を行い、全校児童で心を込めて折った千羽鶴を寄贈しました。さらに、ビデオ視聴、館内見学を通して、平和の大切さを学習しました。城島高原パークでは班行動を行い、様々なアトラクションを楽しむことができました。うみたまごでは、「うみたまパフォーマンス」でセイウチやトドのショーを楽しみました。各見学場所で、6年生は積極的に学んだり、学級や班で協力し合ったりして、たくさんの思い出をつくりました。城島高原ホテルでは、ルールを守り、マナーよく過ごすことができました。ホテルの方やガイドさんからは、折尾東小6年生のあいさつやマナー、聞く態度をほめていただきました。一人一人が折尾東小学校の6年生として、責任ある行動ができました。また一つ自信を積み上げることができました。

6年生にとって、楽しみにしていた修学旅行は終わりましたが、これからも陸上記録会、音楽会と大きな行事が控えています。その先は、卒業式、中学校進学へとつながっていきます。どのように小学校生活をまとめるのか、どのように中学校生活につなげていくのか、一人一人が将来を見据えて、日々の生活を大切に過ごしていきましょう。これからも最上級生として、折東レンジャーとして、下級生に手本となる行動や態度、姿を見せてくれることを期待しています。



吉野ヶ里歴史公園



大刀洗平和記念館



城島高原パーク



うみたまご

お願い

登校時には雨が降ってなくても、急な降雨で下校時には傘が必要になることがあります。学校では傘を貸し出しています。しかし、貸し出した傘が、学校に戻されないことも多く、貸し出し用の傘の数が減って、大変困っています。借りたら必ず返却いただきますようお願いいたします。

お知らせ

10月4日(金)は、午後から職員が校外研修に出るため、給食後13時5分頃には下校いたします。下校後の居場所について必ずご確認くださいようお願いします。

[子どもとネット・ワンポイントコラム]

SNSで気を付けたいこと

お互いの顔が見えない、ネットを経由したコミュニケーションでは、対面の時よりも言い過ぎることが増えます。友達同士のグループ利用においては、小さなきっかけから特定個人の攻撃などが起きることが考えられます。



ネットでのコミュニケーションは必要最小限度とし、できるだけお互いに顔を合わせてコミュニケーションをとることの大切さを教えていきましょう。